



mut

Balance and Beauty



Mut è una divinità appartenente alla religione dell'antico Egitto. Il suo nome, nella lingua egizia, significa madre, dea di primaria importanza, associata alle acque da cui tutto avrebbe avuto origine.

Benvenuti in MUT, dove mente e corpo ritrovano equilibrio e bellezza.

Mut is an deity belonging to the religion of ancient Egypt. Her name, in the Egyptian language, means mother, goddess of primary importance, associated with the waters from which everything would have originated.

Welcome to MUT, where body and soul find balance and beauty.

Mut est une divinité appartenant à la religion de l'Égypte ancienne. Son nom, en langue égyptienne, signifie mère, une déesse de première importance, associée aux eaux dont tout serait issu.

Bienvenue au MUT, où l'esprit et le corps trouvent équilibre et beauté.





mut
Balance and Beauty

Rituals

SICILIAN RITUAL

Un'esperienza indimenticabile nella magica atmosfera della Sicilia. Un viaggio sensoriale unico accompagnato dagli oli essenziali di agrumi, che rievocano i profumi dell'isola, unito ad un macerato di fave di cacao, olio di mandorle e scorzette di arancia amara, dalle molteplici proprietà benefiche, che donano nutrimento al corpo e piacere all'anima. Ogni tensione si dissolve sotto le sapienti mani dell'operatore, permettendoti di abbandonare ogni pensiero e di lasciarti trasportare dal dolce abbraccio della Sicilia. Vivi questa esperienza unica, un regalo prezioso per il tuo benessere.

An unforgettable experience in the enchanting atmosphere of Sicily. A unique sensual journey infused with citrus essential oils, evoking the island's signature scents, blended with a macerate of cocoa beans, almond oil, and bitter orange peel-each with its own array of beneficial properties, nourishing the body and uplifting the soul.

All tensions dissolve under the expert hands of the therapist allowing you to leave all thoughts behind and let yourself be transported by the gentle embrace of Sicily. Live this unique experience, a precious gift for your well-being.

Une expérience inoubliable dans l'atmosphère magique de la Sicile. Un voyage sensuel unique, accompagné d'huiles essentielles d'agrumes, évoquant les senteurs de l'île, et combiné à un macérat de fèves de cacao, d'huile d'amande et d'écorce d'orange amère, aux multiples propriétés bénéfiques, qui nourrissent le corps et apportent du plaisir à l'âme.

Toutes les tensions se dissipent sous les mains expertes des opérateurs, vous permettant de laisser toutes vos pensées derrière vous et de vous laisser transporter par la douce étreinte de la Sicile.

Vivez cette expérience unique, un cadeau précieux pour votre bien-être.

CALIFORNIAN MASSAGE

Considerato il Re dei massaggi, è una delle tecniche avvolgenti e sensoriali più efficaci al mondo. Racchiude il fascino dell'anima vibrante della California.

It is considered the King of the massages. One of the most enveloping and sensory and efficient techniques in the World. It encompasses all the charm of the vibrant soul of California.

Ce massage est considéré comme le Roi des massages. Il s'agit d'une des techniques les plus enveloppantes, sensorielles et efficaces au monde. Il renferme tout le charme de l'âme vibrante de la Californie.

BAMBOO MASSAGE

È indicato per affrontare gli inestetismi della cellulite e le tensioni muscolari con un notevole effetto tonificante su gambe cosce e glutei dopo l'attività fisica.

It is indicated to address the cellulite imperfections and muscles tensions with an important invigorating effect on legs, thighs and buttocks and after physical activity.

Il est indiqué pour traiter les imperfections de la cellulite et les tensions musculaires avec un effet tonifiant notable sur les jambes, les cuisses et les fesses après une activité physique.

CANDLE MASSAGE

Candele con Oli Essenziali puri al 100% e Burro di Karité si sciolgono ad una temperatura di circa 45°C e, lentamente scivolando sul corpo con un massaggio rilassante, creano un vero e proprio rituale sensoriale.

Candles made with 100% pure essential oils and shea butter that melt at a temperature of around 45°C and, slowly gliding over the body with a relaxing massage, it creates a true sensorial ritual.

Bougies 100% pure aux huiles essentielles et au beurre de karité qui fondent à une température d'environ 45°C et, glissent lentement sur le corps avec un massage relaxant, créant un véritable rituel sensoriel.

Classics

MIX MASSAGE

Eccellente massaggio antistress che ripristina gli equilibri interni, migliora la funzione cardiaca prevenendo patologie cardiovascolari e patologie da stress.

Excellent antistress massage that restores interior balance. It also improves heart function preventing cardiovascular diseases and stress related conditions.

Un excellent massage anti-stress qui rétablit l'équilibre intérieur, améliore la fonction cardiaque et prévient les maladies cardiovasculaires et les maladies liées au stress.

RELAX

Con movimenti lenti e profondi, stimola la circolazione, rilascia le tensioni ed aiuta a ristabilire l'equilibrio.

Performed with slow and deep movements, this massage helps improving circulation, relieves tension and helps re-establishing balance.

Avec des mouvements lents et profonds, ce massage améliore la circulation, libère les tensions et aide à rétablir l'équilibre.

TONIC MASSAGE

Specifico contro la ritenzione idrica, elimina le tossine e dona leggerezza agli arti inferiori, migliora la circolazione venosa, linfatica e gli inestetismi della cellulite.

Specific against water retention, eliminates toxins and gives lightness to the lower limbs, improves venous and lymphatic circulation and cellulite-related imperfections.

Spécifique contre la rétention d'eau, élimine les toxines et donne de la légèreté aux jambes, améliore la circulation veineuse et lymphatique et lutte les imperfections dues à la cellulite.

SPORT MASSA-STRETCHING

È un massaggio molto tecnico che allunga ed elasticizza le fasce muscolari, mobilita tutte le articolazioni rendendo l'atleta più libero nei movimenti e negli scatti.

It is a very technical massage that stretches and elasticizes the muscle strips, mobilises all the joints, and makes the athlete freer in his movements and sprints.

Il s'agit d'un massage très technique qui étire et élastifie les bandes musculaires, mobilise toutes les articulations et rend le sportif plus libre dans ses mouvements et ses.



mut

Balance and Beauty

